

Chênois et Helio Sanchez matent St-Gall

À Sous-Moulin, l'équipe de Charly Carreño s'impose en trois sets malgré un début de match peu convaincant.

La Coupe d'Europe derrière lui - et avec elle une élimination honorable contre les Grecs de Panathinaikos - Chênois a retrouvé la réalité du championnat suisse. Avant de s'attaquer aux costauds de LNA, il s'est offert ce dimanche une promenade de santé en dominant St-Gall en trois sets (25-23, 25-18, 25-20). Une formalité qui aurait tout de même pu moins bien tourner si les Genevois n'avaient pas su corriger le tir après un début de premier set très mal emmanché.



Après Colombier, Chênois a donc fini par mater un autre néo-promu, trop tendre avec son seul renfort étranger, le pointu ukrainien Yuriy Tomy, et trop court au bloc pour résister à la supériorité offensive des joueurs locaux, pourtant toujours privés de leur oppo américain James Norris, sur la touche durant quelques semaines encore afin de soigner une épaule mal en point.



Heureusement, comme déjà contre Panathinaikos, Baptiste Poffet a tenu son rang en bout de filet, démontrant par là qu'il est tout sauf un remplaçant de fortune. Cela dit, c'est surtout au centre que Chênois a fait la différence en s'appuyant sur un Helio Sanches en pleine bourre, désigné logiquement homme du match.

Le week-end prochain, si tout va bien, l'équipe de Charly Carreño devrait continuer à manger son pain blanc en affrontant coup sur coup Jona et Sursee, le troisième néo-promu. Une occasion à ne pas manquer pour faire le plein de points et de confiance avant la réception à Sous-Moulin d'Amriswil (2 novembre) et de Schönenwerd (9 novembre).

Pascal Bornand